

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

26. April 1959: Übertragung der Landsgemeinde in Appenzell

Übertragung der Landsgemeinde in Appenzell.

Aus einer Programmvorschau von Paul Bellac:

«Wie sich die Zeiten ändern! Als das schweizerische Fernsehen im Frühjahr 1955 an die Regierungen von Appenzell und Glarus um die Bewilligung für die Übertragung einer Landsgemeinde einkam, wurde das Gesuch abgelehnt, denn – wie ein Lokalblatt schrieb – 'diese wackeren Regierungsmänner haben festgestellt, dass die Landsgemeinde eine ernsthafte demokratische Institution sei und nicht ein Schauspiel für auswärtige Leute'. Heute hat das Fernsehen auch in der Schweiz eine Bedeutung erlangt, die sich nicht mehr leugnen lässt und es ist vorauszusehen, dass es nicht mehr lange dauern wird, bis sich die Kantonsregierungen um die Fernsehübertragung ihrer Landesgemeinden ebenso bemühen werden, wie um die alljährliche Sendung im Rundfunk.»